

# Uraltes Versprechen

## - Wird in naher Zukunft überarbeitet und teils neu geschrieben-

Von abgemeldet

### Kapitel 1: Das seltsame Mädchen

"Let it rip!" Mit diesen Worten feuerten beide, sowohl Tyson als auch Max ihre Beyblades ins Tableau und begannen ihren Kampf. Sie hatten noch zwei Wochen Zeit, dann würde das erste Match der American Championship stattfinden. Es würde fleißig geübt, Kenny schlief die Nächte beinahe gar nicht mehr, sondern verbesserte ständig die Beyblades der Bladebreakers und Ray entwarf gemeinsam mit Kai Strategien um gegen die künstlichen Bit Beasts der All Stars anzukommen. Die beiden hatten ihre Probleme miteinander, doch hatte sich Kai zum Wohle des Teams etwas zurück gehalten. Er fand das alles einfach nur kindisch.

"Essenspause Jungs!" Rief Tyson aus, als er Max nach einem langem Kampf endlich geschlagen hatte. Er streckte sich kurz, steckte Dragoon ein und verschwand schließlich Richtung Spinde. Die Bladebreakers trainierten in einer der zwei Bey-Arenas des Hotels, die man freundlicher Weise für sie reserviert hatte.

Tyson kam mit einer Tasche wieder zurück die er auf eine der Bänke stellte und holte ein Lunchpaket heraus. Max und Kenny kamen nun ebenfalls und wollten sich etwas zum Essen holen, als plötzlich die Türe aufschwung und ein Mädchen eintrat.

"Hey, die öffentliche Arena ist nebenan.", sagte Tyson mampfend.

"Kai, ich fordere dich heraus." Wandte sich die Fremde Kai zu und ignorierte somit Tyson vollkommen. Der Angesprochene schien gelangweilt.

"Kein Bedarf. Ich kämpfe nicht gegen Babys." Sprach der Team Captain arrogant und wollte irgendwo in der Arena verschwinden. Doch irgend etwas am Blick des Mädchens ließ ihn nicht mehr los.

"Ich kämpfe gegen sie!" Rief Tyson sofort und schluckte schnell runter. Er holte Dragoon aus der Tasche und begab sich zum Tableau.

"Na, was ist jetzt? Traust du dich gegen den Japan Meister zu kämpfen?" Voreilig wie er war, riß Tyson seine Klappe wiederum viel zu weit auf. Es würde ihm noch zum Verhängnis werden.

"Ich mach den Schiedsrichter." Meldete sich nun Ray auch zu Wort und musterte das Mädchen eingehend. Irgend etwas hatte sie, was ihm bekannt vorkam. Schwarze, kurze und frech abstehende schwarze Haare, mit dunkelblauen Strähnen, einen seltsamen kalten Blick. Sie trug ein dunkelblaues Tank Top und eine schwarze lange Hose. Schweigend begab sie sich zum Tableau und setzte ihren Blade an. Tyson ebenfalls. Max und Kenny standen etwas abseits und richteten ihre Augen auf das

Tableau. Kai stand an eine Wand gelehnt und hatte die Augen geschlossen. Einerseits interessierte ihn der Kampf nicht, andererseits aber doch irgendwie.

"Drei, zwei, eins, let it rip!" Zählte Ray an und der Kampf begann. Tyson war Feuer und Flamme wie sonst auch, das fremde Mädchen war total ruhig und gelassen.

"Dragoon Attack!" Rief Tyson und sein Blade startete einen Angriff. Doch der gegnerische Blade blieb standhaft. Ein paar Mal wiederholte sich dieses Schauspiel, bis es Tyson zu bunt wurde.

"Mach kurzen Prozeß, Dragoon Storm Attack!" Befahl Tyson und sein Bit Beast zeigte sich. Ein gewaltiger Sturm begann zu entstehen. Niemand konnte mehr etwas sehen, doch schließlich flaute der Sturm ab und Tyson, der sich schon des siegessicher war, erlebte eine Überraschung: Der Blade war noch immer auf seinem Platz und kreiselte. "Wie hast du das gemacht?" Fragte Tyson völlig platt. Eine Antwort bekam er nicht. Statt dessen richtete seine Gegnerin ihre Konzentration auf ihr Blade.

"Dieses Match ist langweilig. Seagle." , sagte sie und ihr Blade griff an. Mit einem gewaltigen Stoß warf sie Tysons Blade aus dem Tableau. Ihr Blade kreiselte noch kurz, ehe es in ihre Hand zurück flog. Die Bladebreakers waren platt. Tyson war total überrascht, Max sah dieses seltsame Mädchen mißtrauisch an, Kenny haute nur so in die Tasten seines Laptops, Ray und Kai waren ernst geblieben.

"Bist du nun bereit zu kämpfen?" Wandte sich das Mädchen an Kai. Dieser kam mit seiner üblichen Kälte zu ihnen.

"Wie heißt du?" , fragte er und schob Tyson ein Stück zur Seite, um Platz zu haben.

"Unwichtig." War die Antwort und Kais Augen verengten sich zu Schlitzeln. Auch wenn er es nicht gerne zugab, dieses Mädchen hatte etwas an sich. Sie war kühl und ruhig, eine Mischung die Kai äußerst interessierte. Sie war zwar sicherlich keine ernst zunehmende Gegnerin, bloß weil sie Tyson geschlagen hatte. Ray machte wieder den Schiedsrichter.

"Drei, zwei, eins! Let it rip!"